



Agradecimiento evento de La Marinera

Con la venia de nuestros anfitriones el H. XXXVIII Ayuntamiento de San Blas y la Parroquia de San Blas Obispo y a nombre de toda la comunidad de San Blas dirijo un mensaje de agradecimiento a Instituciones, Empresas, Autoridades y personas que hicieron posible esta fiesta.

2010 es un año en el que estamos valorando el legado de nuestro pasado histórico, los ideales y anhelos de libertad, justicia e igualdad por los que lucharon y murieron muchos de nuestros compatriotas en la Independencia y la Revolución Mexicana, anhelos que nos siguen interpelando hoy día con mayor fuerza, ya que las exigencias actuales son mucho más complejas.

Por tal razón estas celebraciones las debemos ver con actitud solidaria y lucidez crítica, que no sean festejos superficiales, ruidosos e irresponsables, sino que nos lleven a reflexionar sobre nuestras raíces, historia y cultura para estar a la altura de nuestros antepasados y proyectarnos como nación hacia nuevos horizontes.

En este marco de las celebraciones de este 2010, también estamos festejando a la Santísima Virgen María en sus advocaciones de Nuestra Señora del Rosario La Marinera, advocación que ha acompañado el caminar del pueblo de San Blas desde su formación en el siglo XVIII hasta nuestros días y a Nuestra Señora de Guadalupe patrona de nuestra libertad.

Esta gran fiesta no se pudo haber realizado sin la participación de innumerables personas, instituciones y empresas que desde que se les planteó el proyecto acogieron todos sin excepción con gran entusiasmo y de manera contundente su participación y apoyo para su realización y es de justicia agradecer a cada uno de ellos.

Las facilidades y apoyo brindado por:

El Lic. Ney Manuel González Sánchez (1)

Gobernador Constitucional del Estado de Nayarit y su equipo de colaboradores

Sr. Hilario Ramírez Villanueva (2)

Presidente Municipal de San Blas que en reunión de cabildo acogió incondicionalmente el proyecto y ha encabezado esta celebración así como todo su equipo de colaboradores.

Dentro de estos colaboradores una mención muy especial al Sindicato único para los Trabajadores al Servicio del Estado y Municipios Sección IX Del SUTSEM, San Blas y a su representante la Sra. Olga Machuca Alcalá, la Contadora Argelia Ramírez Cruz, Contralor Municipal y a todo el personal de confianza, por sumarse con trabajos, iniciativas y aportaciones materiales a esta celebración, el apoyo de cada uno de ustedes fue estratégico para el éxito de esta celebración.



Agradecimiento evento de La Marinera

Sr. Vicealmirante Carlos Armando Martínez de Anda Comandante de la Sexta Zona Naval Militar de San Blas y su equipo de colaboradores, por siempre estar presentes en actos de trascendencia para nuestra comunidad (3)

Prof. Sergio Eugenio García Pérez
Director del CECAN, con la siempre profesional y alegre participación del prestigiado Ballet Mexcaltitán.

Tránsito del Estado a través de nuestro delegado el comandante José Luis Solís Martínez como a al Sr. José Luis conocido por todos como “Pollito” con su equipo de Rescate.

Dr. Leopoldo Loera Escobedo, Coordinador Municipal de Salud, por su gran apoyo en la fumigación para esta fiesta.

Directores de Instituciones Educativas, personal docente, alumnos jóvenes y niños de las Escuelas del Puerto de San Blas: Escuelas Primarias Fray Junípero Serra e Insurgente Mercado, Secundaria General No. 20 y Centro de Estudios Tecnológicos del Mar por su excelente y entusiasta participación, igualmente a los Padres de familia por apoyar a sus hijos en labores extracurriculares.

A nuestra querida Profa. Esmeralda López Pérez (4). Nuestra maestra de ceremonias y coordinadora de este evento histórico-cultural.

Gracias a nuestros Sacerdotes Sr. Cura Pedro Fránquez Pérez, y Sr. Vicario Sebastián Peña Arias, a nuestros Señores Obispos Monseñor Mario Espinosa Contreras, Monseñor Ricardo Wattí Urquidi, Monseñor Alfonso Robles Cota, sacerdotes, religiosas y seminaristas que nos acompañan, muchísimas gracias por su presencia, sabemos de su cargada agenda de trabajo, el habernos dedicado un espacio de la misma y trasladarse algunos de ustedes desde la Sierra del Nayar, Guadalajara, Monterrey, Morelia y diferentes municipios de nuestra entidad para compartir con la comunidad de San Blas y sus visitantes este festejo es muy esperanzador para nuestro pueblo.

Una especial mención a los Grupos Parroquiales de Música del Puerto de San Blas, que desde hace tres meses empezaron sus ensayos, ya que no era fácil el acoplamiento de estilos diferentes y que en una temporada intensa de lluvias siempre fueron constantes y disciplinados en sus horarios de ensayo: Gracias a cada uno de ustedes por su dedicación y amor con la que realizaron su participación.

Al Grupo de la Danza San Miguel Arcángel por acompañarnos en la procesión como al Grupo de música de Matanchén.



Agradecimiento evento de La Marinera

A los Jóvenes, Chico, Brenda y grupo de Evangelización por su gran amor a la Santísima Virgen María, su unión y organización en la elaboración de los bellos arreglos florales del templo en la Contaduría es un gran testimonio para nuestra comunidad.

Gloria, Alejandro Murillo y Rosalinda de la comunidad del Ciruelo por su tiempo, dedicación y trabajo en la confección de los bellos ornamentos.

A los Grupos de Evangelización de la Parroquia por la preparación espiritual de nuestra comunidad para recibir esta fiesta y sumarse a su organización.

Sra. Rosa Gavilanes, María Echevarría, Consuelo Silva, Luis Regalado, Ing Jaime Hernández de Cable Visión y personas voluntarios que se sumaron con su creatividad, tiempo y trabajo.

Hermanas Misioneras Servidoras de la Palabra. Enriqueta y Marisol que nos visitan de la Cd. de Monterrey (5-6) Por la semana de Evangelización que con gran generosidad y entrega nos regalaron a la comunidad de San Blas.

Ing. Julio César Ibáñez, Jefe de la Oficina de distribución de la CFE de San Blas

Lics. Alma y Berenice de Turismo Estatal y Municipal

ESTE EVENTO SIN LAS EMPRESAS PATROCINADORAS NO HUBIERA SIDO POSIBLE, AGRADECEMOS A NOMBRE DE LA COMUNIDAD DE SAN BLAS EL CARIÑO A ESTA TIERRA EN DONDE TIENEN PRESENCIA COMO EMPRESAS, GRACIAS POR SU APOYO Y PATROCINIO CONTUNDENTE.

Ing. Guillermo Valdéz Menchaca, Director General del Grupo Octano. (7)

Arq. José Luis Bernal Valenzuela, Director General del Grupo Camaglo (8)

Lic. Reemberto Fontes Bracamontes, Gerente en el Estado de Las Cervezas Modelo en Nayarit, su Director de Relaciones Públicas Lic. Abel Rodríguez y su Gerente General en SanBlas Lic. Oscar GarayGordobil (9,10,11)

CP. Jorge Berecochea Echevarría, Contador General del Grupo Alica

Lic. José Elías Faz, Gerente General de Coca-Cola

Lic. Marco Antonio Vázquez Zúñiga, Gerente Regional Zona Norte de Coca Cola

CP Daniel Huerta, Gerente Zona Norte de Coca-Cola (12,13,14)

Lic. Emma Hernández Cordero, Jefa de Estación en Nayarit de Aeromar, (15)



Agradecimiento evento de La Marinera

Sr. Marc Murphy, Director General de la Oficina de Visitantes y Convenciones de la Riviera Nayarit y equipo de asesores por su profesionalismo y cariño en la promoción de San Blas (16,17,18,19)

Asociación de Hoteles y Moteles de San Blas, A.C. amigos hoteleros, gracias por su apoyo en cortesías de hospedaje y patrocinio.

A todos los integrantes de Enlaces de Ayuda, A.C. por su trabajo siempre incondicional y amistad.

Sr. Hugo Macías, Materiales Macías y Materiales Wong por su gran patrocinio en materiales y transporte.

Personas que al ser invitados se hicieron presentes con bellos regalos para festejar a la Madre de Dios: dos menciones especiales.

Sr. Roberto Sandoval Castañeda, Presidente Municipal de Tepic, su Sra. Esposa Profesora Liliana López de Sandoval y familia Sandoval (20)

Muchísimas gracias por ese gran gesto de cortesía y cariño de obsequiarle a Nuestra Señora del Rosario la Marinera todas las flores para sus arreglos florales, por apoyar con los turibuses para el traslado de peregrinos a su templo y sobre todo por el gran contingente de apoyo para esta fiesta.

Y Sr. Alejandro Galván, Director de Radio Capital (21)
Por sumarse igualmente de manera incondicional e inmediata en la promoción de este evento a través de su radiodifusora Radio Capital.

A los medios de comunicación

Televisora María Visión que enlaza a San Blas al mundo en vivo por primera vez en nuestra historia, por su gran labor de evangelización para instaurar el reino de Dios entre los hombres.
TV Azteca | Televisa | México de mis Amores (22) | Periódico Enfoque

A todos los grandes amigos de San Blas, que se dejaron venir, algunos de ustedes desde muy lejos y dejando sus ocupaciones para estar en esta gran fiesta.

A la comunidad de extranjeros radicados en nuestro Municipio, agradecemos su solidaridad y participación activa en beneficio de nuestras comunidades.

Al Dr. en Historia. Pedro López González que gracias a su intervención la imagen de la Marinera se encuentra nuevamente en San Blas. (23)



Agradecimiento evento de La Marinera

Prof. en Historia Pedro Luna, Antropólogos Francisco Samaniega y Raúl Méndez Lugo, Etnólogo Eugeni Porras, Biólogo Carlos Villar por sus entrevistas para las cápsulas informativas para María Visión.

Pescadores, Albañiles Comerciantes, Artesanos, Restaurantes del Centro y de las Playas, especial mención a la Familia de Carnitas Don Chava, Pollos Romans, Restaurant Alicia, Restaurant Pescadito de Mar, Restaurant MacDonald, Lancheros de la Tovar y Pesca Deportiva, Comisariados Ejidales en Especial al Comisariado Ejidal de San Blas, Sr. Pedro Villalobos por siempre facilitar el casino en eventos de beneficio de la comunidad.

Sr. Luis Peregrina y Oliver de Visual Art en el diseño de imagen de la fiesta
Jesús González de la empresa Punto Rojo de la Cd. de México.

Mario de apoyo en sonido e iluminación que estando su esposa en proceso de parto de su primer hijo está con nosotros sacando adelante este evento, demostrando como gente de San Blas que la palabra empeñada es palabra de honor.

La Lic. Consuelo Sáizar Presidenta de CONACULTA (24)

Se hace presente a través de un bello escrito deseándonos como comunidad mucho éxito y agradeciendo la invitación.

A nuestros señores Obispos que igualmente no pudieron acompañarnos por motivos de agenda, envían a la comunidad de San Blas sus bendiciones.

Reconocer nuevamente en todos los participantes activos, de presencia y ausentes pero presentes a través de María Visión su labor y entrega, sus grandes dones, demostrando que juntos como pueblo, trabajando de la mano con autoridades, civiles, navales, educativas, religiosas y empresarios estamos forjando la renovación de nuestra Patria.

Así como nos comprometimos muchos para realizar esta celebración, debemos comprometernos todos como pueblo en la construcción de una sociedad más justa y solidaria, potenciando el valor de la familia que debe ser la forjadora de hombres con ética y moral, virtudes sin las cuáles no se puede edificar ni pacificar ningún pueblo, debemos construir juntos un país educado en la legalidad, la justicia y la paz, siendo protagonistas de nuestra historia y no simples espectadores, hombres y mujeres responsables del bien común.

Dedicar tiempo de calidad y amor en la formación de nuestra niñez y juventud para que nuestra sociedad esté formada por familias integradas y una patria más solidaria.



Agradecimiento evento de La Marinera

Que Dios y la Santísima Virgen María en sus advocaciones de Guadalupe que ha ondeado en todas las luchas y momentos significativos de la historia del pueblo mexicano y de Nuestra Señora del Rosario La Marinera nos ayude a comprometernos a vivir y trabajar cada día de nuestra vida por impulsar los valores por los que se lucharon en los acontecimientos que celebramos este año.

Que nosotros como generaciones del 2010 seamos capaces de proseguir con esos grandes ideales de nuestros antepasados y le demos buenas cuentas a las generaciones del futuro.

Finalizamos esta gran fiesta con la quema de los fuegos pirotécnicos, obsequio del Presidente Municipal de San Blas, Sr. Hilario Ramírez Villanueva y el H. Ayuntamiento a la comunidad de San Blas y a todos nuestros queridos visitantes.

Por su participación en esta gran fiesta, MUCHAS GRACIAS

Doris Vázquez

7 de Octubre de 2010